

De Miguel Montenegro..

Un verdadero acontecimiento fue el lanzamiento de "Memorias de un lolo"

Con la presencia de representantes de las más variadas actividades culturales de la zona se efectuó el lanzamiento oficial de la novela "Diario memorias de un lolo" en la sede de agricultores de Aconcagua.

La obra refleja el sentir de un joven escritor de Aconcagua ante sucesos ocurridos en su tierra natal, con un estilo ágil y dinámico.

El lanzamiento de "Memorias de un lolo" significó un verdadero acontecimiento cultural en la ciudad y contó con el respaldo de la Asociación Gremial de Agricultores de Aconcagua. La ceremonia, realizada en su sede, congregó a vastos sectores intelectuales y allí, posteriormente, el joven autor, el abogado Miguel Montenegro, recibió las congratulaciones de los asistentes.

RESPALDO

El vicepresidente de los agricultores, Pablo Casas Auger, al hacer uso de la palabra manifestó: "Recientemente, nuestra asociación ha renovado su directorio y conjuntamente con abocarnos a problemas de carácter gremial, nuestro organismo ha querido constituir diferentes comisiones entre las que se cuenta una que considero muy importante y es la que se preocupa de los problemas que atañen a la comunidad. Queremos estar presentes en todas las inquietudes que la comunidad tiene en estos momentos. Y queremos convertirnos en interlocutores válidos de nuestras autoridades para poder colaborar con ellas en el desarrollo, estudio y solución de nuestros problemas".

"Dentro de las actividades que nos proponemos realizar señaló Pablo Casas esta es la

primera y yo la considero para mí muy emotiva. No soy nada de imparcial al hablar de Miguel Montenegro, que además lo consideramos muy auspiciosos. Queremos convertirnos, frente a tanta gente joven que llena en estos momentos la sala, en un elemento útil para que la gente joven, especialmente los que tienen preocupaciones de carácter intelectual y artístico tengan aquí su casa. Ellos serán recibidos con los brazos abiertos, pues trataremos de estimularlos y de ayudarlos dentro de lo posible".

Más adelante, al referirse a la personalidad del joven autor el dirigente de los agricultores, abogado Pablo Casas, señaló:

"La novela tiene un sinúmero de valores, está hecha por un joven para gente joven que contiene hechos de nuestra tierra. Yo creo que tiene aspectos de

alcance universal. Quiero agradecer la presencia de todas estas personas que llenan esta sala, en esta actividad de tanta importancia para nuestra Asociación.

POETA PABLO CASSI

Posteriormente el Poeta Pablo Cassi se refirió al lanzamiento de esta obra, en los siguientes términos:

"Asistimos al nacimiento de un nuevo libro en la ciudad de San Felipe. Este tipo de poeta intelectual no es frecuente en los tiempos actuales y menos aún cuando éstos se producen en provincias. Miguel Montenegro es una excepción a la regla ya que ha publicado de su propio peculia una obra que sin duda es fiel testimonio de una década que se caracterizó por una profunda transformación en el ámbito social. Impresa bajo el signo de la editorial Ernesto Montenegro, hecha en San Felipe, con un total de 400 páginas, "Diario Memorias de un lolo" está ubicada en una zona provincial, que podría definirse Aconcagua o cualquiera otra ciudad. Pertenece a una época conflictiva de la época del 70 en la cual los jóvenes escritores trataban de decir cosas con un lenguaje nuevo".

MIGUEL MONTENEGRO

Al momento de agradecer la asistencia de los sectores culturales sanfelipeños, el joven autor señaló que el

lanzamiento del libro se debía al esfuerzo e interés de muchas personas que colaboraron efectivamente en la iniciativa.

"En realidad lo escribí hace algún tiempo y lo fui perfeccionando a medida que pasaban los años y al final es esta edición. Esta novela está ambientada en San Felipe y es un homenaje a la ciudad y también un homenaje a la juventud sanfelipeña, que yo conozco profundamente. Está escrita en primera persona y comprende dos partes, que es la novela propiamente tal y una segunda parte que es un glosario, un mini ensayo de conceptos que han caracterizado nuestra época".

Posteriormente manifestó que la edición era posible al apoyo que le prestó numerosa gente de la ciudad. "Especialmente mi polola Jeanette que fue el motor de esta iniciativa. También a don Pablo Casas, la impresora Nueva Aurora y al diseñador de la tapa y del poster, Jaime Ibarra, y también a tantas personas que de una y otra manera colaboraron para hacer realidad este sueño. A todos ellos muchas gracias".



Miguel Montenegro,
sobrino nieto del recordado escritor
Ernesto Montenegro,
quien recientemente
publicó la novela
"Diario Memorias de un Lolo".

Ja. Betelle - Ed. Valle de Aconcagua
23-Jul-1983 p. 91.

Un verdadero acontecimiento fue el lanzamiento de "Memorias de un lolo". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un verdadero acontecimiento fue el lanzamiento de "Memorias de un lolo". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)